

Hallenbad Stettlen ab 15. April infolge Sanierung geschlossen

In das Hallenbad Stettlen werden 3 Millionen Franken investiert, hauptsächlich zur Erneuerung der Technik und Sicherheit, aber auch in Verbesserungen für die Kundschaft und das Personal. Die Wiedereröffnung erfolgt spätestens in einem Jahr.

Die Gemeindeversammlung vom Dezember 2021 gab ein klares Signal: das Hallenbad Stettlen soll bestehen bleiben und es soll in Erneuerungen investiert werden. Die Sanierung im Umfang von 3 Millionen Franken beinhaltet unter anderem Erneuerungen der Gebäudetechnik inkl. Warmwasseraufbereitung, Lüftung, Sanitär, Sicherheits- und Brandschutzmassnahmen, aber auch beim Dach, den Fenstern, Türen, Garderoben und bei der Neuordnung der Räume. Damit soll das Hallenbad technisch, energetisch, aber auch in Bezug auf die Bedürfnisse der Kundschaft und des Personals für die nächsten Jahrzehnte fit gemacht werden.

Das Hallenbad Stettlen ist primär durch diverse Schulen, Institutionen und Kurse stark belegt. Aber auch die Auslastung durch private Kundschaft ist hoch. Schwimmflächen sind generell eher Mangelware und das Hallenbad Stettlen erfüllt ein starkes Bedürfnis für Schwimmunterricht, Sport und Freizeit.

Die Wiedereröffnung wird kommuniziert, sobald der Termin gegen Ende 2025 mit grösserer Sicherheit feststeht.

Gemeindeverwaltung Stettlen

28.03.2024/vz